

# 財政破綻を止める!!

税を土建屋に流さず、一つ一つの家庭の幸せを大事にする政策へ

We 不屈の立憲主義  
岸和田 たかひら正明と  
見つめる岸和田

見つめる岸和田 検索

ブログでもっと詳しく岸和田  
市の現状をお伝えしています

2017年秋号

11号



つづきはWEBで



土建屋を見過ごしていた議員の例(10月13日現在)

## 疑惑の総合商社!? 西田たけし市議

### 市長選挙は税金ネコババマネーで!?

年間1015万2千円の議員報酬を貰いながら市長選挙の挨拶回りを続けているが、議員の仕事をしないなら議員辞職して行うべきだ。冬のボーナスまでネコババを続ける気か?



### 維新衆議員をも踏みにじります!?

維新衆議院議員の遠藤敬氏など数々のポスターの上に重なるよう自分のポスターを貼っているのを度々目にするが、維新推薦でもなく維新本部も承知していない蛮行。



### 徳洲会利権!?

誰もが開業したがる徳洲会病院1Fの喫茶くすの木のオーナーとして開業権利をどうやって得たのか?父の昌・元市議の関与があったのでは?



### 選挙公費で儲けている!?

選挙では、ポスターや車などの経費が税金から出される。1回目の選挙で、たかひらは約23万円とダントツの安さだったが、西田氏は約63万円を請求している。含めてはならない経費を入れずに、なぜこんなに高額なのか?

### これでは議会自体も機能しない!?

2001年当選以来、個人質問ゼロの井上源次(自民)のように、町内の口利きだけをやって票を稼ぎ、当選を続ける議員や、年金代わりにと議員報酬を狙う候補者ばかりの議会。

### 土建屋への税流し黙認か!?

1973年に市の工事の9割を得ていたとバレた岸工会事件で、4番目に金額が多くかった西田工務店は、西田一族の家業だから、税が土建屋ばかりに使われている事を黙認しているのか?

### 市政を私物化!?

世襲議員として、どこまでスネをかじり続けるのか?岸和田市議会唯一の世襲議員として票まで相続し市議を西田家の家業とし、市政を私物化しているのではないか?

## 岸和田市の財政は土建屋が潤うためばかりに使われています!

### 給食センター



小学校で作る親子方式や業者委託にすれば給食無償化が実現できたかも?センターのある丘陵地開発、先例の和泉市では非正規雇用と外国人労働者ばかりで収支が上がらなかつた。岸和田市は同じ過ちを繰り返そうとしている。

### 福祉センター・市役所



市役所共に、法定耐用年数60年を大幅に下回る45年で壁が落ちてきて、建て替えが必要となった。談合が明らかになった岸工会事件のツケだ。築80年以上経つ旧和泉高校の方が頑丈である。

### ごみ収集も談合!?



下水道敷設によって国から合特法の補償金が出たが、それを従業員に回さず、9業者以外は参入できないようにして利益を得続ける。収集費用も減っていく人数ではなく、増えていく世帯数で割高に換算し、税金をムダ使いしている。